



Review Borderlands 3

Gearbox Software

Der Vorläufer des FPS plus RPG-Genres kehrt mit seiner dritten Folge in den Ring zurück. Borderlands 3 ist ein farbenfroher, lustiger und farbenfroher Vorschlag. Die Aktion ist der höchste Punkt des Produkts, das von Gearbox Software zusammen mit 2k Games entwickelt wurde. Begleite Amara, FL4K, Moze und Zane auf den Abenteuern

Nach sieben Jahren des Wartens haben die Mitarbeiter von Gearbox Software zusammen mit dem Distributor von 2k Games **Borderlands 3** auf den Markt gebracht. Das neue Produkt ist eines der innovativsten im Bereich **Spiele und Anwendungen**. Seine Entwicklung voller Witze, netter Animationen und vor allem jede Menge Action macht es zu einer der interessantesten Folgen für Liebhaber von Ego-Shooter-Spielen mit RPG-Elementen.

Borderlands 3 behält die Essenz des Titelstils bei, den es nach seinem ersten Start im Jahr 2009 katapultiert hat. Das heißt, ein Vorschlag für Ego-Shots, bei dem wir Optionen zur Verbesserung unseres Charakters, unserer Waffen, Outfits und allerlei Elemente haben werden Lass uns im Spiel vorankommen, Missionen abschließen, Feinde töten und Punkte sammeln.

Das Spielen von Borderlands 3 garantiert uns Action, Action und noch mehr Action. Die Verantwortlichen für diese Ausgabe, die für PlayStation 4, Xbox One und Computer verfügbar ist, haben sich darauf konzentriert, ein fortschrittliches System von Kämpfen und Konfrontationen zu entwickeln, mit denen die regelmäßige Entwicklung der Geschichte des Kampagnenmodus im Hintergrund bleibt. Die Stunden des Spaßes, die uns die Waffen und die Feinde des Titels versichern, machen die Handlung dessen, was passiert, nicht so wichtig.

Sowohl die Waffen als auch die Monster und Endgegner jeder Welt sind vielfältig und es macht sehr viel Spaß, sie zu entdecken, wenn wir die Erfahrung durchlaufen. Das in Borderlands 3 verfügbare Arsenal ist das beste, das sie je entwickelt haben, und jedes der Gewehre, Pistolen und Schrotflinten verfügt über einen primären und einen sekundären Angriff, die es zu entdecken gilt. Das Gleichgewicht in diesem Aspekt des Spiels ist auch sehr gut erreicht, es gibt keine Waffen, die viel mächtiger sind als andere. Die Kreaturen, die wir vernichten werden, sind sehr unterschiedlich und haben einzigartige Designs. Einige der Endgegner sind wirklich unvergesslich.

Während das Gearbox Software-Produkt eine etwas träge Kampagne darstellt, sind die Nebenquests gut ausgearbeitet und machen viel Spaß. Wie von den Fans erwartet, hat Borderlands 3 einen Sinn für Humor, heftige Witze und Dialoge, die Ihnen eine gute Zeit bereiten. Die Auswahl des zu verfolgenden Ziels wird während der Spiele sehr einfach sein, sodass wir keinen Moment der Aktion verpassen, den Höhepunkt der Lieferung.

Beim Herunterladen von Borderlands 3 kennen wir eine Reihe neuer Charaktere, die uns je nachdem, mit wem wir spielen, unterschiedliche Erfahrungen machen. Mit jeder dieser Mechaniken und unterschiedlichen Fähigkeiten ist es kein Problem, die Geschichte mit jeder einzelnen zu wiederholen.

Verfügbare Charaktere sind: Amara (Sirene), FL4K (Bestienmeister), Moze (Schütze) und Zane (Operativ). Amara ist eine Meerjungfrau, die Schläge mit mächtigen Fäusten besitzt; FL4K ist ein Roboter, der mit Ihren Haustieren Aktionen ausführt, die Ihnen bei Missionen helfen und unsichtbar werden können. Der Moze Gunner ist ein ehemaliger Soldat, der weiß, wie man mit einer Vielzahl von Waffen perfekt umgeht, und Zane ist ein erfahrener Agent, der sich darauf spezialisiert hat, seine Feinde abzulenken.

Jeder von ihnen wird Teil der hervorragenden Action- und Angriffsmechanik sein, die dieses Spiel enthält, in der die neuen Bewegungen von Bewegung und Eskalation hervorgehoben werden. Die Bewegung wird während der Spiele konstant sein.

Wenn wir aufhören, den grafischen Teil des Spiels zu analysieren, der von 2k Games im September 2019 vertrieben wird, stellen wir fest, dass das Produkt nicht einer der aufwändigsten Vorschläge auf dem Markt ist, sondern eine originelle Ästhetik mit Zeichnungen präsentiert, die einer Welt der Comics ähneln gut gemacht. Die Details werden berücksichtigt und die Einstellungen sind die höchsten Punkte, die hervorgehoben werden müssen. Sich zwischen den Ländern von Borderlands 3 zu verlieren, ist sehr unterhaltsam. Darüber hinaus werden jeder Charakter und seine Stimmen in einer guten Anzahl von Sprachen synchronisiert, sodass Sie die Witze genießen können, die das Spiel enthält.

Die Erfahrung, Borderlands 3 im Mehrspielermodus und mit Freunden zu spielen, ist das Beste, was wir in dieser Folge tun können. Das Franchise, das ein Pionier eines Genres sein würde, das nach einer guten Zeit zu einer der beliebtesten Renditen wurde, mit einem Spiel, das für diejenigen empfohlen wird, die Action und schöne Welten entdecken möchten.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"> - Sehr gut entwickelte Kämpfe. - Gute Waffenvielfalt. - Überspielen von Dialogen in verschiedenen Sprachen. - Gute Wahl für den Mehrspielermodus. 	<ul style="list-style-type: none"> - Die Geschichte ist im Allgemeinen nicht sehr gut. - Die künstliche Intelligenz der Feinde könnte verbessert werden. - Regelmäßige Animationen. - Es gibt nicht so viele Neuigkeiten zu seinen Vorgängern.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/BadReligionzzz/>

Twitter: https://twitter.com/Borderlands?ref_src=twsrctwsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram: <https://www.instagram.com/borderlands/?hl=en>

Web: <https://borderlands.com/es-ES/>

Play Store:

Apple Store: